

VOTRE QUOTIDIEN D'INFORMATION REGIONALE ET NATIONALE
HAUTE-VIENNE - CREUSE - CORREZE - DORDOGNE - INDRE

1943 **L'ECHO** 2018

75 ANS

Exposition
Les 75 ans de L'Echo

Dans le cadre de la préparation des festivités liées au 75^e anniversaire de L'Echo/La Marseillaise, nous recherchons des documents, anciens ou récents, permettant de montrer la vie du journal durant cette période. Ces documents peuvent être des photos, mais aussi des objets ou des écrits. Ils peuvent avoir trait à l'actualité traitée par notre quotidien, les fêtes de L'Echo, des images du personnel, de nos anciens locaux...

Vous avez des documents, des photos ?
 > Appelez-nous au **05 55 04 49 99**
 > ou écrivez-nous à **direction@l-echo.fr**

L'ECHO donne du sens à l'info

Pays du Val de Creuse

Pratique

L'ECHO

Correspondants :

Sophie Tymula

Téléphone 06 28 06 66 81. Courriel : sophietymula@yahoo.fr

ARGENTON-SUR-CREUSE

Mairie

69 rue Auclerc-Descottes. Du lundi au vendredi de 8 h 30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30, samedi matin de 8 h 30 à 12 h.

Téléphone 02 54 24 12 50.

Office de tourisme

Place de la République. Du mardi au samedi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h. Téléphone 02 54 24 05 30.

Bibliothèque

Avenue Rollinat. Le lundi et mardi de 15 h à 18 h 30, le mercredi de 10 h à 12 h et 14 h à 18 h, le jeudi de 15 h à 18 h, le vendredi de 12 h 30 à 18 h 30 et le samedi de 10 h à 12 h et de 14 h à 17 h.

Téléphone 02 54 24 27 01.

Musée de la Chemiserie

Rue Charles-Brillaud, lundi de 14 h à 18 h 30, du mardi au dimanche de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h 30. Téléphone 02 54 24 34 69.

SAINT-MARCEL

Mairie

2 rue du Point-du-Jour. Le lundi de 13 h 30 à 17 h 30, du mardi au jeudi de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 et le samedi de 9 h à 12 h.

ARGENTON-SUR-CREUSE

Le club d'escalade décroche son ticket pour le National

Le club des Grimpeurs Argentonnois Galtois (GAG) ne cesse de faire parler de lui. Devenu en moins de trois ans le club d'escalade le plus important du département avec plus de 150 licenciés, le GAG vient de décrocher deux places féminines pour les championnats de France de blocs 2018.

Samedi 27 janvier, le championnat régional de blocs de Vendôme a accueilli l'ensemble des clubs d'escalade de la région Centre Val de Loire. Objectif, décrocher une place pour les championnats de France de blocs 2018. C'est dans cet objectif que sept grimpeurs et cinq grimpeuses du GAG, minimes, cadets, juniors et séniors, ont fait le déplacement dans le Loir-et-Cher.

Après un parcours magnifique, Maïa Fournaud (1^{re}) et Alexia Soulas (3^e) se sont qualifiées. On retrouvera Alexia Soulas les 3 et 4 mars prochains à Massy (Essonne), dans la première salle de blocs internationale de France, pour disputer le titre de championne de France de blocs séniors 2018. Le gratin de l'escalade hexagonale sera réuni pour l'occasion et il ne fait pas de doute que l'ensemble des licenciés du GAG suivra cet événement avec beaucoup d'intérêt. Quant à Maïa Fournaud, elle sera présente les 10 et 11 mars prochains à La Baconnière (Pays-de-Loire-Mayenne) pour disputer le titre de championne de France de blocs jeunes 2018. La salle de blocs de La Baconnière, structure nationale inaugurée en juin 2013, a déjà accueilli de grands événements sportifs : qualifications d'une coupe d'Europe jeunes en 2013, celles de deux épreuves internationales handi-escalade en 2013 et 2014 et le championnat de France de blocs séniors en 2015.

DES COMPÉTITEURS DÉTERMINÉS

À Vendôme, Damien François a remporté également la compétition dans la catégorie vétérans. Les autres grimpeurs n'ont pas démerité. Ferdinand Pillot, Titouan Perrot et Jules Pimont ont échoué au pied du podium après des finales très disputées. Pour Nicolas Fournaud, président du GAG, « tous les compétiteurs se sont montrés déterminés. Tiffany Sou-



Maïa Fournaud et Alexia Soulas sur le complexe bloc n°1.

las, Pablo Pimont, Timothy Mulcahy et Pierrot Hérisse manquent les finales de peu, en partie à cause d'une concurrence rude des autres clubs de la région ». Philippe Julien, président du CT (comité territorial) et entraîneur, dresse un bilan positif et très prometteur. Il salue la performance des grimpeurs du GAG, mais aussi celle des deux autres grimpeurs engagés : Céline Painchart de Raid en Indre (Châteauroux) et Arthur Steigler du MJC La Châtre Club Escalade. « Le niveau était relevé, les blocs étaient plutôt difficiles, mais que ce soit sur le plan technique ou physique, le 36 avait largement sa place dans l'ensemble des grimpeurs de la région. » Il remercie Eddy Dubbrule (GAG) d'avoir officié en tant que juge et ainsi sacrifié une participation probablement payante au profit des plus jeunes. De la même ma-

nière, il précise que « cette compétition aura été l'occasion de cibler certaines lacunes et de dégausser des pistes de progression pour l'avenir. » Maïa Fournaud se dit très satisfaite de sa première place. « C'était un de mes objectifs de l'année et j'ai hâte de profiter des championnats de France ». Quant à sa cadette Alexia Soulas, elle participera pour la seconde année consécutive à cette compétition très attendue dans le monde de l'escalade et espère bien décrocher enfin une place sur le podium. Un titre de champion de France permet d'aller tenter quelques coupes du monde et se confronter aux meilleurs bloqueurs mondiaux. En attendant, les grimpeurs ont repris l'entraînement en vue des prochaines compétitions fédérales mais aussi scolaires.

SOPHIE TYMULA

● EN BREF

ARGENTON-SUR-CREUSE Université Populaire

La prochaine conférence organisée par l'UPOP (Université populaire) aura lieu mercredi 7 février à 19 h, salle Charles Brillaud, à Argenton-sur-Creuse. Cette conférence sera animée par Daniel Ramirez, philosophe, docteur en philosophie de l'Université

Paris Sorbonne et aura pour thème « L'écologie, entre science et conscience. »

Entrée 2 euros pour les adhérents ; 5 euros pour les non-adhérents et gratuite pour les adhérents abonnés.

Renseignements : upopargenton36@gmail.com.